



## Dirigentes de comités valoran inicio de obras en Chacra G

por la noticia que recibimos a fin de año, el comienzo de obras y la firma de la entrega de terreno. Esta gran obra es un proyecto súper grande, por no decir mega. Se va a arreglar las vidas de más de 1.200 familias”.

“Hasta ahora se han confabulado las buenas voluntades y el agradecimiento a todos, a las entidades que nos patrocinan, a Miguel Ángel Calisto, que se ha encontrado siempre de la mano con nosotros, y sobre todo a los socios que han esperado un montón de años. Algunas personas ya no están con nosotros, han fallecido, y a los que quedamos, una enorme gracias a todos”, agregó la dirigente.

Por su parte Juan Carvajal, secretario del Comité Ventisqueros, indicó “como familia nos sentimos orgullosos y contentos de

obtener este beneficio y tan anhelado, que es la vivienda propia y que será el puntapié para la primera construcción de 237 viviendas como inicio de obras en el terreno llamado Chacra G”.

En tanto el diputado Miguel Ángel Calisto, relevó “finalmente un proyecto que durante años trabajamos con las dirigentes y dirigentes, ya inició sus obras. Es una buena noticia para estas familias que han esperado el sueño de la casa propia desde cerca de 15 años. Y por eso es que estas 237 familias que van a ver sus casas prontamente en un año y medio ya entregadas se suman a las cerca de mil familias que van a completar la Chacra G y posteriormente cerca de mil familias más en la Chacra G2”.

**Coyhaique-.** Como una gran noticia calificaron los dirigentes de los comités de vivienda que proyectan sus casas en la Chacra G el inicio de las obras. Se trata de la construcción de las primeras 237 casas de un total que podría superar las mil viviendas en este sector de la parte alta de Coyhaique.

Lila Huichapani, presidenta del Comité Ventisqueros, señaló “estamos muy felices